

EL PODER DEL MÁS GRANDE NOMBRE

Lo que Él (Dios) ha reservado para Sí son las ciudades de los corazones de los hombres; y los amados de Aquel que es la Verdad Soberana son en este Día como las llaves de éstas. Quiera Dios, que todos ellos sean capacitados para abrir, mediante el poder del Más Grande Nombre, las puertas de éstas ciudades. Esto es lo que significa ayudar al Dios único y verdadero. Tema a que se ha referido la Pluma de Aquel que hace que rompa el alba de todos Sus Libros y Tablas.

Bahá'u'lláh

P.E.B, CXV